



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. März 2015

Rathaus, Stadtpolitik

Ortsvorsteher Rainer Pfeifer „Vor Ort“

Für Ortsvorsteher Rainer Pfeifer gehört es seit 2001 zu einer festen Einrichtung, für die Bürgerinnen und Bürger von Nordenstadt an jedem ersten und dritten Mittwoch in der Ortsverwaltung erreichbar zu sein. Ab 1. April kommt er nun jeweils am ersten Mittwoch im Monat zu den Bürgerinnen und Bürgern und steht ihnen in der Zeit von 17 bis 18 Uhr für Gespräche zur Verfügung.

Start seiner „Bürgersprechstunde vor Ort“ ist am Mittwoch, 1. April, am San-Sebastian-Platz. Der Ortsvorsteher freut sich auf interessante Gespräche.

+++